

Le nombre de morts faits par l'ouragan Maria à Porto Rico s'élève à 43



San Juan, 11 octobre (RHC)- Le Secrétaire aux questions publiques de Porto Rico, Ramón Rosario, a indiqué, au cours d'une conférence de presse, que 20 jours après le passage dévastateur de l'ouragan Maria, le nombre de morts s'est élevé à 43.

Il a précisé que les décès ont été ultérieurs au passage de Maria et que la majorité ont été dus à des effondrements ou à des tâches de nettoyage pour aider à la reconstruction de l'île.

Dans ses déclarations, le Secrétaire aux questions publiques de Porto Rico a également donné des détails sur la situation du service d'électricité. Il a expliqué que seuls 16% des clients ont l'électricité chez eux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144057-le-nombre-de-morts-faits-par-louragan-maria-a-porto-rico-seleve-a-43>



Radio Habana Cuba